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91. Änderung des Flächennutzungsplanes „Grünanlage Angelteich / Fietzengarten“ 

Abwägungstabelle Beteiligung der Öffentlichkeit gemäß § 3 (2) BauGB 

 

Verfahrensart:  Flächennutzungsplan 

Verfahrensname:  91. Änderung des Flächennutzungsplans Grünanlage Angelteich / Fietzengarten 

Verfahrensschritt:  Öffentliche Auslegung gem. § 3 (2) und § 4 (2) BauGB 

Zeitraum:  02.12.2023 - 03.01.2024 

 

Hinweise, Anregungen und Bedenken aus der Beteiligung der Öffentlichkeit gemäß § 3 (2) BauGB 

Nr. der An-

regung 

Person ID Stellungnahme Stellungnahme der Verwaltung Änderungsvorschlag 

1. 27246 Erstellt am: 03.12.2023 

 

Der Fitzengarten ist eine Bereicherung für Coesfeld. 

Aus dem ganzen Kreis kommen Fahrradfahrer um dort ein paar 

schöne Stunden zu verbringen. 

Dieser idyllische Ort hat sich schon weit herumgesprochen. 

Auch wir sind gerne dort und können dort herrlich entspannen. 

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis 

genommen. Es ist keine Abwägung 

erforderlich. 

Ein Beschluss ist nicht 

erforderlich. 

2. 27240 Erstellt am: 03.12.2023 

 

Guten Tag. 

Unserer Meinung nach sollte der Fietzengarten unbedingt erhalten 

bleiben. Ein vergleichbares Konzept ist nicht vorhanden und berei-

chert Coesfeld enorm. 

Die Bedenken der Anwohner sind von einem Anwohner geschürt 

worden. Wildpinkler sind überhaupt nicht zu erwarten, da Toiletten 

am Fietzengarten vorhanden sind. 

Auch die Parksituation, die von den Anwohnern kritisiert wurde, ist 

keiner Beachtung würdig. Wenn überhaupt Autos dort stehen, 

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis 

genommen. Es ist keine Abwägung 

erforderlich. 

Ein Beschluss ist nicht 

erforderlich. 
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dann sehr vereinzelt und nur in dem hinteren Bereich der Zufahrts-

straße. Dort sind weder Wohnhäuser, noch beeinträchtigen die 

Autos die Anwohner in irgendeiner anderen Art und Weise. Da der 

Fietzengarten um 22 Uhr schließt und auch nur ab Donnerstags 

geöffnet ist, wird die Nachtruhe der Anwohner hierdurch nicht be-

einträchtigt 

3. 27238 Erstellt am: 02.12.2023 

 

Gerne kommen wir des Öfteren in den Fietzengarten. 

Ungezwungen und in toller Atmosphäre genießen wir dort unsere 

Freizeit. 

Bitte erhalten Sie diesen schönen Treffpunkt. 

Vielen Dank, dass wir uns dazu äußern konnten. MfG Elke Hessel 

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis 

genommen. Es ist keine Abwägung 

erforderlich. 

Ein Beschluss ist nicht 

erforderlich. 

4. 27237 Erstellt am: 02.12.2023 

 

Wir wünschen uns dass der Flächennutzungsplan geändert wird 

und  der Fietsengarten bleibt ! 

Es ist toll im Sommer nach einer Radtour dort einzukehren, auch 

für Kinder ist es wunderschön. 

Der Fietsengarten ist eine  einmalige "Oase "  für Coesfeld . Wir 

erwarten eine positive Entscheidung zu Gunsten der erholungssu-

chenden Bürger/innen. 

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis 

genommen. Es ist keine Abwägung 

erforderlich. 

Ein Beschluss ist nicht 

erforderlich. 

5. 27236 Erstellt am: 02.12.2023 

 

Wir fahren bei schönen Wetter sehr gerne zum Fietzegarten. Es ist 

sauber und sehr schön da. Man sieht keinen Müll dort Rum fliegen. 

Und wir haben die Erfahrung gemacht, das kaum welche mit Auto 

kommen. Also zumindest, wenn wir da waren. Und wir würden uns 

freuen, wenn wir da auch noch länger oft hin fahren dürfen. Die 

Kinder freuen sich immer tierisch. 

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis 

genommen. Es ist keine Abwägung 

erforderlich. 

Ein Beschluss ist nicht 

erforderlich. 

6. 27231 Erstellt am: 02.12.2023 

 

Guten Tag, der Fietzengarten ist für Coesfeld eine echte Berrei-

Die Stellungnahme wird zur Kenntnis 

genommen. Es ist keine Abwägung 

erforderlich. 

Ein Beschluss ist nicht 

erforderlich. 
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cherung.Erist für alte Menschen toll zum Kaffeetrinken, für Kinder 

herrlich zum Spielen und ein schöner Ort sich mit Freunden auf ein 

Bier zu treffen. Die Natur wird in keinster Weise beeinträchtigt. Ich 

finde es sehr gut diesen Ausflugsort langfristig zu legalisieren. 

 


